

LA AUDITORÍA DE CUENTAS UNA PROFESIÓN CON 100% DE EMPLEO

La Cátedra en Auditoría de Cuentas de la Universidad Miguel Hernández, de la cual Grupo Asesor Ros es promotor, realizó ayer por la tarde el acto de clausura del Máster en Auditoría y del Máster en Contabilidad y Finanzas.

Emilio Álvarez Pérez-Bedia, presidente del Registro de Economistas Auditores (REA), animó a los asistentes a dedicarse a la auditoría "es una actividad muy interesante" y tiene "un papel esencial en la economía". Reconoció que es una "salida laboral muy buena que cuenta con el 100% de empleo".

Por su parte, **Santiago Durán Martínez**, Presidente del ICAC, máximo organismo de regulación de la Auditoría de Cuentas, habló del acceso y futuro de la auditoría. Durán dio algunos datos de la situación del sector como que cerca del 80% de los auditores son hombres, cifra que "se irá corrigiendo, según vayan pasando los años". También comentó que el 88% de los auditores tienen más de 45 años, por lo que animó a los asistentes a realizar el examen del ROAC que les habilite para ser auditores. En la convocatoria de 2021 sólo el 29,4% de los que se presentaron al examen lo aprobaron.

Según Durán los problemas con los que se encuentra el sector es que "no hay gente que quiera trabajar en esto y que se mantengan en la profesión". Por el contrario, comentó que la figura del auditor "es cada vez más importante, el campo de trabajo es cada vez más amplio y tiene mayor responsabilidad". Un ejemplo de las nuevas áreas de trabajo que va a abordar el auditor es la sostenibilidad en las empresas, afirmó.

"Es una profesión fundamental, es un buen trabajo y ofrece la posibilidad de aprender muchísimo", recalcó Durán.

Tras dichas intervenciones los alumnos del Máster de Auditoría y de Contabilidad y Finanzas recibieron sus becas y títulos en la sala de Grados del edificio Arenals.

En Elche, a 12de enero de 2024